



GV Eintracht Wickrathberg 1863

Die „Eintracht“ trauert um Helmut Bähren



Im gesegneten Alter von **91 Jahren**, verstarb am **4. Januar 2018**, nach kurzer, schwerer Krankheit, unser langjähriger, lieber Sangesbruder **Helmut Bähren**.

Helmut war 1946 in den Gesangverein „**Eintracht**“ Wickrathberg eingetreten und hat ihn damit nach dem Krieg belebt. Zwischendurch sang Helmut in der „Sanssouci“, bevor er 1986 wieder zur „**Eintracht**“ fand. 2016 haben wir ihn für **70 Jahre aktive Mitgliedschaft** im deutschen Sängerbund ehren dürfen. **2016** feierte er ebenfalls „**Eiserne Hochzeit**“, welche wir musikalisch umrahmen durften.

Helmut war auch im hohen Alter mit einem feinen musikalischen Gehör sowie einer sehr guten Stimme ausgestattet. Er war sehr engagiert, konzentriert und sangesfreudig. Als Mensch war er wertgeschätzt und trug mit seinem Mutterwitz und Humor oft zur guten Stimmung bei. Der Chor hat ihm sehr viel bedeutet – wie auch umgekehrt.

Wir verlieren einen lieben Sangesbruder und einen geschätzten Menschen. Unsere Gedanken sind bei seiner Ehefrau, seiner Tochter und Enkelin. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.